

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

211

Wien, am 25. August 1937.

Bedeutende Leistungssteigerung in den städtischen Schulzahnkliniken.

Die Schulzahnpflege in Wien, die im Leben der Schulkinder bereits zu den Alltäglichkeiten gehört und von den Erwachsenen schon zu den Selbstverständlichkeiten gezählt wird, gehört zunächst wegen ihrer Bedeutung für die Gesundheit, dann aber auch wegen ihrer Leistungen mit zu den Brennpunkten der städtischen Gesundheitsfürsorge, die von Jahr zu Jahr weiter ausgebaut wird. So haben auch die städtischen Schulzahnkliniken im Schuljahre 1935/36 bedeutend grössere Leistungen aufzuweisen als in den früheren Jahren. Während zum Beispiel im Schuljahre 1934/35 31.793 Schulkinder in der sogenannten systematischen Behandlung standen, waren es im nachfolgenden Schuljahre um 5.205 mehr, nämlich 36.781. Die Zahl der Extraktionen stieg von 19.576 um 848 auf 20.424 und die Zahl der Zahnfüllungen von 79.629 um nicht weniger als 15.160 auf 94.789. Eine Steigerung der Leistungen ist auch bei der "Ersten Hilfe" festzustellen. Diese nahmen im Schuljahre 1935/36 2.010 Kinder in Anspruch gegenüber 1.854 im vorangegangenen Schuljahre. Die Zahl der Extraktionen nahm von 905 auf 1.254 und die Zahl der Zahnfüllungen von 2.892 auf 3.322 zu.

.....

Strassenbenennung nach dem Sozialpolitiker Schaurhofer.

Bei der Verbauung der Freihausgründe ist eine Reihe von neuen Strassen angelegt worden, die jetzt der Reihe nach benannt werden. So hat, wie der Magistrat mitteilt, die im Zuge der Paniglgasse von der Wiedner Hauptstrasse zur Operngasse führende neue Gasse den Namen "Schaurhofergasse" erhalten, während der zwischen der Operngasse und der Mühlgasse liegende, die Fortsetzung der Faulmanngasse bildende Strassenzug "Faulmanngasse" benannt worden ist. Die Erläuterungstafeln werden folgende Aufschriften tragen: "Monsignore August Schaurhofer (1872-1928), Sozialpolitiker, besondere Verdienste um straffällig gewordene Jugendliche" und "Karl Faulmann (1835-1894), Erfinder auf dem Gebiete der Kurzschrift und Vorkämpfer für ihre Vereinheitlichung".

.....

Rechtshilfestelle der Stadt Wien.

Wie die Rechtshilfestelle der Stadt Wien für Bedürftige, l., Rathausstrasse 14-16, mitteilt, finden die Sprechstunden von nun ab Montag und Donnerstag von 10 Uhr bis 12 Uhr sowie Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag von 17 Uhr bis 18 Uhr 30 statt.

.....

Bürgermeister W.H. Heath im Wiener Rathaus.

Der Bürgermeister von Wandsworth (London) W.H. Heath, der anlässlich der Semmering-Festwoche den grossen Preis von Oesterreich im Tanzen gewann, erschien heute im Rathaus, wo er in Vertretung des Bürgermeisters von Vizebürgermeister Major a.D. Lahr empfangen wurde, dem er ein Widmungsgeschenk für Bürgermeister Richard Schmitz überreichte. Nach dem Empfang führte Vizebürgermeister Lahr den Gast auf den Kahlenberg. Wandsworth ist der grösste hauptstädtische Bezirk Londons und zählt 365.000 Gemeindebürger.

.....